

Sanierung bald abgeschlossen

Verzögerungen bei der Sanierung der Bötzinger Straße durch den frühen Wintereinbruch

Gottenheim. Die Sanierung der Bötzinger Straße in Gottenheim kann nicht wie geplant zum Jahresende 2010 abgeschlossen werden. „Durch den frühen Wintereinbruch kam es zu Verzögerungen“, informiert Andreas Schupp vom Bauamt der Gemeinde Gottenheim.

Darüber hinaus mussten einige Hausanschlüsse mehr als geplant erneuert werden. „Auch das hat länger gedauert, als wir dachten“, so Schupp. Immer wieder mussten die Bauarbeiten auch wegen der tiefen Temperaturen weit unter Null Grad unterbrochen werden, weil die Notversorgung einzufrieren drohte.

Deshalb wird die Sanierung der Bötzinger Straße nicht, wie vorgesehen, noch vor Weihnachten beendet sein. „Wir werden noch einige Wochen brauchen“, weiß Schupp. Frü-



Die Bötzinger Straße kann nicht wie geplant vor Weihnachten wieder freigegeben werden. Foto: ma

hestens Ende Januar 2011 sei die Bötzinger Straße wieder voll befahrbar. „Das hängt vor allem von der Witte-

rung ab.“ Einige Abschnitte wurden aber bereits so weit fertig gestellt, dass die Anwohner in der Bötzinger Straße und in angrenzenden Straßen wieder dort fahren können. So wurde der Bereich von der Bahnhofstraße bis zur Hintergasse bereits asphaltiert und für den Anliegerverkehr freigegeben. Die Sanierung in Teilabschnitten habe sich damit bewährt, betont Andreas Schupp. „Wir müssen dadurch nicht die ganze Bötzinger Straße dauerhaft geschlossen halten. Das kommt vor allem den Anwohnern entgegen.“

Nach der Fertigstellung der Bötzinger Straße wird anschließend die Obere Hauptstraße von der Bergstraße bis zur Einmündung Bötzinger Straße saniert. Dazu wird es aber rechtzeitig weitere Informationen geben. (ma)